

➤ **Neujahrsempfang mit jungen Künstlern der Musikschule Mannheim im Hotel Maritim, Mannheim, am 13.01. (10.30 Uhr)**

Alle Jahre ruft der Vorstand zum Empfang und viele kamen um 10.30 Uhr. Es waren dieses Jahr **148 Mitglieder**, die sich im Maritim einfanden und am Sektempfang teilnahmen. Unser Vorstand **Dieter Merckle** begrüßte die Freunde und gab einen Überblick über das vergangene Jahr, das viele Höhepunkte zu verzeichnen hatte. Zu den Veranstaltungen 2012 waren 2580 Personen, zum Kulturkreis 540 und zu den Wanderungen 235 Freunde und Gäste gekommen. Wir haben inzwischen **340 Mitglieder bei steigender Tendenz**. 2013 konnten wir bereits wieder 11 neue Anmeldungen verzeichnen.

Danach besprach Herr Merckle das neue **Programm für 2013**, das ebenso viele schöne und besondere Höhepunkte aufweisen wird.

Die **Untermalung** des Empfangs wurde **durch junge Solisten der Musikhochschule Mannheim** ausgeführt. Unser zweiter Vorsitzender **Dr. H.J. Schaumann** führte durch das Programm, das er organisiert hatte. Der Jüngste der Solisten war mit **7 Jahren Yoo-Jin Hirsch, Cello**, von seiner Mutter und **Dozentin Frau Joo-Jung Lee Hirsch** am **Klavier** begleitet. Auch der **Klavier- Korepetitor Herr Scott Faigen** war zu Unterstützung seiner Zöglinge anwesend. Insgesamt wurden 7 Stücke aus vier Jahrhunderten von Vivaldi bis Milhaud zu Gehör gebracht.

Anschließend gingen rund 100 Personen ins Restaurant zum angerichteten Buffet, das durch Herrn G. Mezger mit dem Maritim besprochen worden war. Bei guter Unterhaltung verbrachten wir den frühen Nachmittag bis nach 15,30 Uhr. Wir danken herzlich den Organisatoren.

**Ein sehr positiver und ausführlicher Bericht** erschien im „Mannheimer Morgen“ am **14.01.2013** unter der Überschrift: „Auch nach 210 Jahren mit Optimismus in die Zukunft“.